



Le conseiller départemental Pierre Costes. PHOTO T.S.

Pact HD 47 est devenu « Soliha »

HABITAT L'association est désormais présidée par le conseiller départemental Pierre Costes

Depuis la semaine dernière le Pact HD de Lot-et-Garonne a changé de nom et de président. Désormais, le sigle difficile à retenir devient « Soliha, solidaires pour l'habitat » et la présidente Catherine Pitous a laissé sa place à Pierre Costes, étant entendu que, selon ses statuts, l'association doit être présidée par un conseiller départemental⁽¹⁾.

18 salariés

Ces changements se sont opérés lors de la dernière réunion du bureau et du conseil d'administration. L'occasion d'ailleurs de rappeler les missions de Soliha. « L'association compte 18 salariés », souligne l'un d'entre eux qui n'est autre que le directeur, Denis Caraire. « Nous intervenons dans cinq directions : l'accompagnement social sur la problématique du logement, la pro-

duction de logements d'insertion, l'étude et le suivi d'animation de projets de territoires, la gestion locative sociale ou encore l'assistance à maîtrise d'ouvrage pour les projets d'amélioration de l'habitat des particuliers, notamment sur les situations de dépendance ou sur l'enjeu des économies d'énergie. » À noter que le statut de Soliha est compartimenté avec d'un côté, des missions sociales non lucratives et de l'autre, des activités comme les études pour lesquelles elle est en concurrence et répond aux appels d'offres comme toute société et est donc soumise à l'impôt sur les sociétés.

En 2014, l'activité sociale et immobilière du Pact HD 47 devenu Soliha a concerné 1 937 logements.

(1) Catherine Pitous n'est plus élue au Département depuis les dernières élections.